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えがお が いちばん!!

市政に対するご意見やご提案を
郵便，FAX，メールで受付けています。

■申込先
〒756-8601山陽小野田市役所　市民活動推進課
（FAX）83-9336　（E-mail）mail@city.sanyo-onoda.lg.jp

　合併で新しいごみ指定袋を使うことになりましたが，袋が薄いの
で簡単に破れてしまいます。コストの関係もあるのでしょうが，も
う少し厚手のものにした方がよいのではないですか。
　また，木の枝や草も指定袋に入れなければならないのですか。

（58歳、女性）
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『ボール遊びの大好きな翼です。パパもママも
つばさと遊ぶのが一番うれしいよ。元気で大
きく育ってね。』（坂本）
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輝ちゃん（5歳）
『保育園や公園でお友達と遊ぶのが大好きな
未輝ちゃん。優しい子に育ってね。』

（新有帆町）

質 問 「ごみ指定袋について」

お答えします

人のうごき（6月１日現在）
世帯 27,301 世帯 （＋11）
男女 68,084 人 （－ 56）
男 32,156 人 （－ 22）
女 35,928 人 （－ 34）

※（　）内は前月との比較

編集室の
ひとりごと

担当課　環境課（☎82・1143）
　もうホタルの飛び交う時期は過ぎてしまいま
したが，みなさん，15ページのヒメボタルの
写真は見ていただけたでしょうか。この写真は，
苦節3年，やっと撮影できた（ちょっとおおげ
さ？）私にとって非常に思い出深い写真です。
広報ウーマン1年目，全面真っ暗な怪しい写真
とともに，私の撮影失敗談をからめて竜王山の
ヒメボタルを紹介したのが，つい昨日のようで
す。しかし今回も，カメラの設定時に１枚目の
シャッターを切ってしまい，自分の足と机の下
を写したというオマケ付きですが・・・。
　ホタルを通じて，写真の撮り方を教えてく
ださった方々，一緒に撮影に行ってくださった
方々，「竜王山ヒメボタルの会」や「有帆校区
ふるさとづくり推進協議会ホタル部会」，「山陽
ホタル研究会」のメンバーと，いろいろな出会
いがあり，いろいろなお話を聞かせてもらい，
感謝しきれないくらいです。合併して，取材に
出かける範囲も広くなりました。また新たな出
会い，発見を楽しみに，出かけていきたいと思
います。　　　　　　　　　　　　　（ちょう）

　本市では，県内他市の市販されている袋を参考に材質，厚さ，強
度などの規格を定め，その規格に合わせて，登録業者が製造・販売
しています。また，指定袋の色については，透明にすることで，中
身が確認でき，燃やせないごみなど異物の混入が防げるという意味
があります。
　庭木などを剪

せんてい

定した場合の小枝や草などは，燃えるごみとして
指定袋に入れて出してください。ただし，袋に入れにくいものは、
50cm以下の長さに切り，ひもで束ねて出していただいても構いま
せん。
　なお，袋の仕様を見直す際には，みなさんからいただいたご意見
を参考にさせていただきます。


